

Beginn: 16:15

Anwesend: Janina, David, Janine, Helen, Tim, Jacob, Alex H., Denise, Simon, Alex M., Ihsan, Okan

Entschuldigt: Markus

Gäste: Felix, Vicky, Josef

TOPe

1. Regularia
2. Termine
3. Berichte
4. Anträge
5. e-Mails
6. Probleme von Studierenden
7. Sonstiges

| Datum + TOP | Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis |
|---|--|
| <p>1. Regularia</p> | <p>Wer moderiert: _Ihsan Wer protokolliert: Alex M. (Hallo Alex...) / David (ein bisschen)</p> <p>Wir sind beschlussfähig. Protokoll der letzten Sitzung 22.06.2017 ist verabschiedet.</p> <p>Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: Denise</p> |
| <p>2. Gäste</p> <p>3. Termine</p> | <ul style="list-style-type: none"> - Josef von der GEW möchte zum Thema Lobbyismus an Schulen einen Vortrag, bzw. eine Podiumsdiskussion 4 Diskutanten eine Moderation, der Termin wie auch unser Maß an Beteiligung werden noch folgen →Janina, Ihsan, Okan haben Bock - nächste Woche ist FCLR 10.07. LBR (Lehrerbildungsrat) 9-12 Uhr; AR-HB0204 nächsten Mittwoch Fakultätsrat im alten Senatssaal - Herr Fereidooni hält seinen Vortrag am US (unser Vortrag) - 05.07. Jugendcafé Ausflug zum Fest der VS - Argumentationstraining gegen Rechtspopulisten 14.07. AR-HB-0204 (alter Senatssaal) - 16-18 Uhr Mitgliederversammlung des ZLB AR-HB-030 - SoziVV 19.07 AR-B 2104/05 |

| | |
|---------------------------------|---|
| <p>2. Berichte</p> | <p>Helen: Studiengangskonferenz BASTEI es war eine eher uninteressante Sitzung, es gab Kekse</p> <p>Janine: Seminarrat SoWi: Neues Lehramtsmodell:</p> <p>neues Lehramtsmodell (BA BiWi GymGe und BK-A; BA BiWi HrsGE) (Dateien sind im LBR-Ordner in der Dropbox)</p> <p>- welchen Stellenwert hat Wirtschaft im Lehramts-SoWi-Studium? Darüber wird mit Herrn Goldschmidt gesprochen. Es soll gedrittelt werden, BWL soll als eigenständige Wissenschaft raus - also nur noch drei Fächer für LA SoWi: PoWi, Soz., VWL; Seminarrat SoWi unterstützt faire Gewichtung, auch aus Sicht der Studis.</p> <p>Ökonomen vergeben für Seminare, Vorlesungen usw. 2ECTS-Punkte, weshalb Veranstaltungen aus der Wirtschaft überwiegen.</p> <p>Zusätzliche Veranstaltungen der Fak3 nur für Lehramtler, damit sie nicht durch die BWL-/VWL-Veranstaltungen geschleift werden.</p> <p>Was ist mit dem Arbeitskreis dafür? Passiert da noch was? Wurde das einfach eingestellt?</p> <p>Soll/ Wird es einfach ein Schulfach Wirtschaft geben?</p> <p>alle Lehramtsstudiengänge sollen erst WiSe 19/20 umgestellt werden; in der FakI ist bisher der Plan: WiSe 18/19</p> <p>Welchen Stellenwert hat Wirtschaft in SoWi? Die Frage bzw. Lösungen für die Gewichtung im Studiengang ist, durch Unterschiede in Rahmenprüfungsordnung, etc.</p> <p>Jacob hat eine Idee, um ein entsprechendes Konzept auszuarbeiten (fachlich, nicht methodisch). Interessenten melden sich, Jacob und David machen einen Termin fix, für alle die sich interessieren.</p> <p>FVV: Siehe FVV-Protokoll (Dropbox) GVV: Siehe GVV Protokoll</p> |
| <p>3. Wahlen</p> | <p>Nächste Woche Sitzung fällt aus , die nächste reguläre Sitzung ist am 13.07. diese Sitzung ist konstituierend Janine formuliert die Einladungsmail (eingeladen wird am nächsten Mittwoch)</p> |
| <p>4. Praxissemester</p> | <p>Einige Studierende haben aufgrund einer Änderung des Praxissemester eine große Unsicherheit, ob und wie sie ihr Praxissemester leisten sollen. Die Unsicherheit geht darauf zurück, dass die Wellenbewegung des Praxissemester so weit wie möglich eingedämmt werden</p> |

| | |
|-------------------------------------|---|
| | <p>könnten. Wie stehen wir dazu? Soll das fakultätsweit geregelt werden oder den Fächern einzeln frei stehen? Das Fach soll das regeln. Was hat Vorrang? FPO oder LBO? - FakRat!</p> <p>inwieweit kann die Uni den einzelnen Fakultäten eine RPO auferlegen? Gesetzliche Lage? Wird noch geklärt.</p> <p>keine Unterschiede zwischen Lehrämtlern und Nicht-Lehrämtlern</p> <p>Studienmodelle: 27LP sollen frei wählbar sein - bisher im Studium Generale waren es 36 Punkte, Rückschritt für Studis - man soll fakultätsweit sagen: Wir machen die 4 Modelle (S.22) mit dem StudiumGenerale! (also immer die rechte Spalte)</p> <p>Praktikum: optional oder verpflichtend? → Praktikum mit Studium Generale ?? Also freie Wahl?</p> <p>Wer kann BA- und MA-Arbeiten korrigieren/betreuen? Vorschlag: Promovierte Leute. Nicht-Promovierte können schon, muss dann durch den Prüfungsausschuss. Kaiser hat Bauchschmerzen dabei, weil das Forschungsfeld dieser Lehrenden wahrscheinlich nicht breit genug ist. In Ausnahmefällen möglich - Antragsrecht für diese.</p> <p>Arbeitsgruppe: Zum überarbeiten für FPO und MHB SoWi(?) oder 2 Arbeitsgruppen für BA und MA. An Hirte ran tragen: Hätte da jemand Bock drauf? Wollen die Lehrenden das überhaupt? Die Statusgruppen sollen mit einbezogen werden, sobald es erste Entwürfe gibt. Auch bei der Seminarvollversammlung oder im didaktischen Salon können Ideen eingebracht werden (Details müssen im Protokoll nachgeschaut werden). Diskussion über benotete Seminare oder wie bei Bastei ohne Benotung.</p> |
| <p>8. E-Mails</p> | <p>Akkreditierungsworkshop 10.7. - 13.7. ab 16 Uhr (Janine, Hallo Alex, Ihsan)</p> |
| <p>9. Probleme v. Studis</p> | <p>Problem von Studierenden per Mail: Ihsan eventuell Erasmusstudent MeWi Blockseminar Integration und Inklusion: Gespräch mit uns suchen. Alex kümmert sich. Mail von Studentin wegen Rücksprache mit Dozentin zu ihrer Leistung: Janine kümmert sich.</p> |
| <p>10. Sonstiges</p> | <p>Mythen und Legenden: Alex (Hallo Alex) scheint doof zu sein.</p> <p>Geld GHR für ESE Wochenende aufbrauchen Ja</p> <p>Nächster Sitzungstermin: 13.07.</p> <p>Sitzungsende: 19:20</p> |

| | |
|--|----------------|
| | Vertagte TOPe: |
|--|----------------|